

**Die Lehrer- und Beamtengehälter-
regulierung.**

Wie wir erfahren, soll in der nächsten Woche die Gemeinderatsvorlage bezüglich der Kriegszulagen für die städtische Beamtschaft und für die Wiener Lehrerschaft fertig gestellt und in der folgenden Woche im Gemeinderate erledigt werden.

Die Erfüllung der zweifellos gerechten Wünsche der unter der allgemeinen Teuerung als Festangestellte besonders leidenden Beamten und Lehrer der Stadt Wien ist somit in unmittelbare Nähe gerückt. Das ist sehr zu begrüßen. Die städtische Beamtschaft und mit ihr die Lehrer mögen je früher desto besser von den auf ihnen lastenden Sorgen wenigstens zum Teile befreit werden. Und es ist auch im allgemeinen Interesse zu wünschen, daß sie bald Gewißheit über die schon lange Zeit in Beratung stehende Frage erhalten; sie werden dann mit doppelter Liebe und gestärkter Arbeitslust ihre Aufgaben zum Wohle der Allgemeinheit erfüllen. Da die Wiener Stadtverwaltung ehrlich entschlossen ist, die Kriegszulagen zu gewähren, wäre jede Verzögerung des Abschlusses der Angelegenheit mehr als überflüssig.